



Pour la première année, sous l'impulsion d'un nouvel habitant, nous vous proposons de partager des moments chaleureux autour d'une fenêtre pour un calendrier de l'Avent pas comme les autres !

Le 1er décembre approche et avec lui l'occasion de découvrir ce rendez-vous convivial.

Devenus une vraie tradition dans certaines communes partout dans le pays, ces rendez-vous vous permettront de partager un petit moment chaleureux autour d'une fenêtre décorée et d'une petite collation prise à l'extérieur : thé, vin chaud, soupe, chips et gâteaux... C'est sans prétention, sans invitation (ni réservation préalable) et pour tous....

À partir de 18h30, et pour une heure environ.

Intéressé pour participer, voire pour accueillir vos voisins ? Vous pouvez vous inscrire et consulter le calendrier ici : [Fenêtres de l'Avent 2024.xlsx](#). N'hésitez pas à associer vos voisins.

**Et pour commencer
qui ouvre les festivités les 1^{er} décembre ?
A vos agendas !**



A très bientôt !

Si vous souhaitez des informations, si vous avez des problèmes de connexion, appelez-moi :

Philippe Triolet, 06 35 91 12 25